

Andreas Wölfer

Profile



Andreas Wölfer Consult GmbH

Andreas Wölfer



- Andreas Wölfer is looking on an impressive career in the financial industry. He spent 30+ years in **various management positions** and worked in the fields of **Asset Management, Wealth Management** and **Commercial Banking**.
- He headed the **International Division Private Banking/Wealth Management** of UniCredit Group SPA. in Milan and was also **Member of the Executive Board** of HypoVereinsbank AG, Munich.
- In the last 12 years he took a more entrepreneurial role with his own management consultancy. He helped **financial institutions** and **SMEs** in the German Mittelstand, with a focus on **Software, Fashion, Asset Management and Banking**.
- His professional expertise and management capabilities in **integration** and **transformation projects** helped **Strategic Investors** and **Private Equity Companies** in the last years.
- Andreas Wölfer was **Member of the Supervisory Board** of KBL (European Private Bankers Luxembourg), **Member of the Advisory Board** of Human Solution Software Group, Kaiserslautern/Munich, **Managing Director** of Liebeskind GmbH, Berlin and Hiltl Holding Group, Amberg.
- He is currently Managing Director of his own company, **Member of the Advisory Board** of University Munich, **Senior Executive Advisor** at Dr. Wieselhuber & Partner GmbH, taskforce Interims-Management GmbH and tetralog systems AG, Munich.

Andreas Wölfer



- Andreas Wölfer blickt auf eine über 30-jährige Erfahrung in unterschiedlichen **Management- und Beratungsaufgaben** zurück.
- In den ersten 20 Jahren seiner Laufbahn konnte Andreas Wölfer sich umfangreiche Expertise im Bereich **Asset Management**, im **Wealth Management** sowie im **Commercial Banking** aneignen.
- In seiner letzten Funktion verantwortete er das internationale Geschäftsfeld **Private Banking** der UniCredit Group auf Executive Level. Er war Mitglied des **Executive Committee** der UniCredit Group SPA Mailand sowie langjähriger **Vorstand** der HypoVereinsbank AG, München.
- In den letzten 12 Jahren verantwortete Andreas Wölfer, als **Geschäftsführer** seiner eigenen Beratungsfirma, zahlreiche **Beratungsprojekte, Interims-Geschäftsführungen sowie Beiratsmandate** im deutschen Mittelstand.
- Zusätzlich unterstützte er in zahlreichen **strategischen M&A Projekten** Unternehmer und Private Equity Firmen mit seiner **Fachexpertise und Management Erfahrung**.
- Er wirkte u.a. an der **Akquisition, der Integration sowie der Weiterentwicklung** der Mode und Accessoires Marke Liebeskind als **COO** entscheidend mit. Darüber hinaus verantwortete er als **Investor und CEO** den Premium Hosenspezialisten HILTL Group.
- Er war **Mitglied des Verwaltungsrats** der KBL (European-Private Bankers, Luxembourg), **Mitglied des Beirats** der Human Solution Software Group, Kaiserslautern/München und **Interimsmanager** von Liebeskind GmbH, Berlin und der HILTL Gruppe, Amberg.
- Derzeit ist Andreas Wölfer neben seiner unternehmerischen Tätigkeit, **Mitglied des Beirates** der Hochschule München und **Senior Executive Advisor** bei Dr. Wieselhuber & Partner GmbH, bei taskforce Interims-Management GmbH sowie bei der tetralog systems AG, München.



Andreas Wölfer Consult GmbH

Andreas Wölfer Consult GmbH

Contact | Kontakt:

Nördliche Hauptstraße 7
D-83700 Rottach-Egern am Tegernsee
Phone: +49 171/8233916
Mail: aw@woelfer-consult.de
Web: woelfer-consult.de